

## Se recupera la actividad escolar a excepción de varios centros educativos

### La CV33 se abrirá a la circulación mañana

**Torrent, 11/11/2024.-** En la undécima sesión del Centro de Coordinación Operativa Municipal (CECOPAL) del Ayuntamiento de Torrent, celebrada el 11 de noviembre de 2024 (y formada por los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento), se ha informado sobre las últimas actividades realizadas y medidas adoptadas, tras las graves inundaciones ocasionadas por la DANA. A continuación, un resumen de las principales áreas tratadas:

#### Circulación y Movilidad

La mañana del lunes ha sido complicada en relación a la circulación y retenciones, al haberse producido hoy la apertura de colegios y las dificultades al estar cerradas por el momento la CV36 y la CV33 (que se ha anunciado que se abre mañana martes). Ha sido muy compleja la regulación del tráfico y densas las retenciones.

Se cree que estos problemas se van a mantener en horas puntuales, que se podrían agilizar una vez abierta la CV36, que conectaría con la AP7 facilitando en gran medida la circulación. Las grúas siguen trabajando en la CV36.

Los autobuses lanzadera están funcionando con total normalidad durante todo el día, si bien en el trayecto de vuelta Valencia-Torrent lleva algo más de retraso. La línea 170 funciona con normalidad.

#### Localización de vehículos

Mañana se colgará en las redes municipales y en la de la Policía Local, una web donde las personas podrán conocer donde se encuentra su vehículo. La Policía Local ha informado a los titulares de los vehículos afectados que junto con las empresas de grúas que intervinieron en la retirada, están realizando gestiones para localizar

a los propietarios, también se informa que los propietarios pueden ponerse en contacto con la Policía Local de Torrent, a través del correo [policia@torrent.es](mailto:policia@torrent.es), indicando en el correo, marca, modelo, y placa de matrícula. Ya se está llamando a propietarios y comunicándose a través de correos electrónicos con ellos.

### **Abastecimiento de agua**

Ya se han puesto en marcha los pozos “Ciudad de Torrent”, tras la instalación del acueducto. Desde estos momentos Torrent es autosuficiente en relación al abastecimiento de agua.

Las analíticas del agua que se están realizando resultan aptas. Los técnicos de la Consellería también han certificado la calidad del agua como apta. Las muestras que se están realizando en las viviendas, resulta calidad apta. En Calicanto el agua sigue siendo no apta.

### **Accesos Viarios**

Durante el fin de semana, técnicos del Ayuntamiento y técnicos de la Dirección General de Infraestructuras de la Generalitat, han estado inspeccionando, todos los recorridos, cunetas y calzadas, de la CV33 y CV36, para poder señalizar correctamente las vías ante las aperturas de estas vías. En el By Pass y la V36 se sigue trabajando en la limpieza y retirada de vehículos.

El trabajo es complicado, ya que, al abrirse colegios, el tráfico se ha complicado, y al trabajar con maquinaria pesada, hay que regular el tráfico y se produce ralentización de las labores.

Mañana técnicos de Generalitat para comprobar in situ el informe preliminar que ha redactado el ayuntamiento de daños y evaluar el listado para solicitar con urgencia las ayudas.

Sigue trabajando TRAGSA, en Mas del Jutge, zona cementerio, zonas viveros, Sils, entre otras zonas, limpiando cunetas para estar adecuado ante las aperturas y circulación con normalidad.

Iberdrola está actuando en las torres de suministro de electricidad del Xenillet, para poder retirar los generadores cuanto antes.

### **Ayudas afectados**

En relación a las ayudas de la Generalitat, el ayuntamiento sigue trabajando en la emisión de certificados de vivienda, se está trabajando en la zona calle Barranc lindando con Molí hasta Santa Teresita. En la Colonia Bonestar, Pantano y en Mas del Jutge.

Se está trabajando en el Centro Social del Xenillet, los técnicos han declarado siniestro total el ascensor. Se va a poder solucionar la planta baja y el primer piso, pero la gente con movilidad reducida no podrá subir al primer piso. Se prevé que el nuevo ascensor tarde 2-3 meses en instalarse.

### **Apertura de colegios**

En la mayoría de colegios la apertura ha sido con normalidad, en el Colegio Juan XXIII hasta 3º de primaria funcionamiento normal y del 4º, 5º y 6º curso, se está hablando para poder desplazarse al colegio San Marcos, en principio el miércoles.

El principal problema en el dia de hoy ha sido el poder acceder al personal docente, con largas horas de llegada, entre 2 y 3. A colegio la Unión, ha llegado sólo un autobús (que ha tardado 2 horas y 45 minutos). AL colegio Madre Petra, el autobús ha tardado 3 horas. Y el colegio El Vedat ha llegado a acuerdos con colegios de Valencia, para que los alumnos de Valencia no salgan y al contrario.

Se están manteniendo contactos con Iso centros de educación infantiles.

Se ha hecho hincapié, en que el colapso circulatorio, también se ha producido por el hecho de que los padres han cogido los vehículos para trasladar a sus hijos al colegio.

El gabinete psicológico municipal de educación está en permanente contacto con los centros docentes, y estos deriven a los alumnos afectados

### **Pabellón El Vedat**

Se continúa atendiendo a las personas afectadas, a través de Cruz Roja y voluntarios.

El fin de semana, la Generalitat se puso en contacto con el ayuntamiento, ofreciendo 30 plazas en un centro de acogida en Burjassot, de las que 22 personas, acogidas en el Pabellón, accedieron a su desplazamiento.

### **Operativo de búsqueda**

Se ha informado, que La Cantera hizo de tope del agua, al formarse un remolino, que evitó que el agua entrase con más fuerza. La UME y buzos están buscando en este emplazamiento víctimas, y por el momento no se ha encontrado ninguna. La búsqueda conlleva dificultad ya que existe una profundidad de unos 80 metros.

Mañana llegan de Mallorca, operativos de Protección Civil con drones. Se continua la búsqueda en la zona del barranco, con UME, Policía Local, Protección Civil y voluntarios, entre otros. Se amplía la búsqueda a términos de municipios contiguos.

Protección Civil realiza labores de acompañamiento logístico, y apoyo a fuerzas de seguridad. El fin de semana se efectuó colaboración con la PMA de Paiporta en traslado de técnicos en apoyo psicológico.

### **No se admiten más entregas en Tall i l'Alberca, Polideportivo El Vedat y La Malagueña**

Se ha informado que, a partir de mañana, no se va a recoger más productos, material y alimentos, en el Pabellón Tall i l'Alberca y en el Pabellón El Vedat, así como el cierre de la Malagueña, como punto de distribución de materiales. El ayuntamiento va a trasladar todo el excedente a una nueva nave, desde la cual se da a distribuir lo almacenado, a las personas realmente afectadas.